
錦町・本町地区
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1 【二条通（大町側）街路樹剪定】
　大町寿町内会

　街路樹（プラタナス）の剪定をお願い致します。

【ミーティング開催時回答】
　二条通の街路樹（プラタナス）につきましては、木の生
育に支障とならないよう、例年どおり、冬に剪定を実施
いたします。　今後も引き続き街路樹の維持管理に努め
てまいります。

【令和３年３月末時点回答】
　御要望のありました街路樹の剪定につきましては、昨
年の11月27日に実施済です。

B

A

都市建設部
　緑地公園課

2 【道路整備のお願い】
　大町寿町内会

寿町１丁目の道路（３月、８月）の舗装して頂きありがと
うございます。お年寄りが多く歩くのに大変喜んでおら
れます。
　大町側１丁目親不孝通りの補修をお願い致します。

　御要望の、新１条道線につきましては、今後も現地調
査を基に、町内会の御意見を伺いながら改修を進めて
まいりたいと考えております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう適宜補修
等を行ってまいります。

B 都市建設部
　道路維持課

3 【歩道及び置石、ポール等の廻りの草取り】
　大町寿町内会

　大町、寿町、錦町、表町の歩道、縁石、街路樹の根元
のグレーチングからの雑草の除去をお願い致します。

【ミーティング開催時回答】
　御要望の、大町や錦町など御要望の雑草の除去につ
きましては、今年も、９～10月に実施する清掃業務と合
わせて作業を予定しております。

【令和３年３月末時点回答】
　雑草の除去は、令和２年10月末に完了しました。

A

A

都市建設部
　道路維持課
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4 【除雪のお願い】
　大町寿町内会

一条通り駅前からはいると両側の歩道１丁目と２丁目
間錦町側、除雪車が一度も来た事がない。
　出来る所の場所まで来てもらいたい。
　すずらん通り、二条通りも同じです。よろしくお願い致
します。

　御要望の除雪につきましては、これまで地域の方の御
協力を頂いてきたところでございますが、今後は、通行
の支障とならないよう除雪を行ってまいります。

B 都市建設部
　道路維持課
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